

ACADEMIA

Promueven pacto rural

Las universidades de San Carlos y Rafael Landívar presentaron ayer a los candidatos a la Presidencia, Otto Pérez Molina y Manuel Baldizón, una propuesta de pacto para el desarrollo rural del país, como opción para reducir la pobreza y los niveles de hambre.

Académicos de las dos casas de estudio señalaron que los sistemas alimentarios rurales basados en la producción campesina están colapsados y el asistencialismo solo genera dependencia y más pobreza.

Destacaron que la alta vulnerabilidad generada por la destrucción ambiental ocasiona grave crisis, exacerbadas por el impacto del cambio climático.

Los universitarios proponen tomar los puntos de coincidencia y resultados exitosos que ya existen, pero que están aislados, a fin de crear una política nacional que involucre a todos los sectores y considere las prioridades del país.